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Überfall auf das Kunsthaus Erfurt - nachgefragt

Die Abgeordnete Astrid Rothe-Beinlich (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) hat-
te in ihrer Kleinen Anfrage "Überfall auf das Kunsthaus Erfurt" (Kleine An-
frage 2452) nach den Hintergründen und Ermittlungsergebnissen gefragt.
In der Antwort der Landesregierung vom 19. September 2012 (Druck-
sache 5/5009) wird informiert, dass die staatsanwaltschaftlichen Ermitt-
lungen noch nicht abgeschlossen seien.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Sind die staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen nunmehr abgeschlos-
sen?

2. Ist eine Anklage gegen einen oder mehrere Täter erhoben worden?

3. Sind die Opfer des Überfalls über die Ermittlungsergebnisse und 
gegebenenfalls Anklageerhebung informiert worden?

 Ramelow Adams

M ü n d l i c h e  A n f r a g e

der Abgeordneten Ramelow (DIE LINKE) und Adams 
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
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